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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　１

 
提 出 議 員 名 　市民クラブ　林　　明　敏

 
質　問　方　法 　一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １福祉問題 

 

 

２財政問題 

 

 

 

 

３環境生活問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 社会福祉協議会に

ついて 

 

⑴ 財政について 

 

 

 

 

⑴ 宅地造成及び特定

盛土等規制法につ

いて 

⑵ 最終処分場につい

て 

⑶ 防犯カメラについ

て 

⑷ 外国人について 

 

⑸ 上水道施設につい

て 

⑹ ＥＶ用急速充電設

備について 

・設置の根拠と役割を伺う。 

 

 

・令和６年度決算を見据えた財政状況を

伺う。 

・外部の人による事務事業評価及び事業

仕分けを行ってはいかがか伺う。 

 

・いつから、どのような規制が開始する

か伺う。 

 

・用地より出た産業廃棄物処理損害賠償

請求の経過について伺う。 

・犯罪抑止のため増設をしてはいかがか

伺う。 

・ゴミ出しマナー、交通ルールの周知に

ついて伺う。 

・埋設水道管の状況を伺う。 

 

・設置計画を伺う。 
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４教育問題 

 

 

５公共施設問題

⑺ 鳥獣被害について 

⑻ 物価高騰対策につ

て 

⑼ 中小企業支援につ

いて 

 

⑴ 学校施設改善につ

いて 

 

⑴ 空き公共施設につ

いて

・被害状況と対策について伺う。 

・どのような対策を行っているか伺う。 

 

・どのような支援を行っているか伺う。 

 

 

・エレベーター設置について伺う。 

 

 

・利用検討状況を伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　２

 
提 出 議 員 名 公明党　武　田　光　由

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １防災危機管理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２健康、福祉

⑴ 新総合防災情報

システムについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

⑵ 被災者支援につ

いて 

 

⑴ 難聴予防で健康

な生活について 

 

 

 

 

⑵ 発達障害の早期

発見、早期支援

・新総合防災情報システムの利用により、

災害対応へどのような効果があるのか

伺う。 

・新総合防災情報システムの利用を効果

的に利用するために、対応する部局の

構成はどうなるのか伺う。 

・新総合防災情報システムの利用では、

各地域の細かな情報が書き込まれる

が、個人情報等の扱いについて、どの

ように整理しているのか伺う。 

・被災者支援システム導入について伺う。 

 

 

・難聴が日常生活に及ぼす影響について

伺う。 

・難聴が認知症に及ぼす影響について伺

う。 

・本市の難聴予防啓発について伺う。 

・補聴器購入費の助成について伺う。 

・５歳児健診の導入について伺う。 

・幼保、小学校、中学校の教員を対象と
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 について 

 

⑶ アピアランスケ

アについて

した発達障害に関する研修の実施状況

について伺う。 

・アピアランスケアの認知度を上げるた

めの普及啓発や情報発信について伺

う。 

・医療用ウィッグ等購入費用の助成につ

いて伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　３

 
提 出 議 員 名 　Think globally, Act locally!　内　山　隼　人

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １健康 

 

 

 

 

２教育 

 

 

 

 

 

３商工 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ＨＰＶワクチン

について 

⑵ 子宮頸がん検診

について 

 

⑴ 令和の日本型学

校教育について 

 

 

 

 

⑴ 起業しやすいま

ちについて

・ＨＰＶワクチンの効果、安全性、副反

応について伺う。 

・ＨＰＶ検査単独法の導入について伺う。 

 

 

・学習指導要領が示す主体的・対話的で

深い学び、協働的な学び、個別最適な

学びが出てきた背景をどのように認識

しているか、学びを変える意味につい

て伺う。 

 

・チャレンジショップの設置について伺

う。
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　４

 
提 出 議 員 名 匝る風　伊　東　一　成

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １高齢者福祉 

 

 

 

 

 

 

 

 

２人事 

 

 

 

３財政 

 

 

 

 

 

 

⑴ 身寄りのない高

齢者について 

 

 

 

 

⑵ 終活支援につい

て 

 

⑴ 職制について 

 

 

 

⑴ 基金について

・身寄りのない高齢者の把握について伺

う。 

・市民病院において身寄りのない高齢者

が急患で訪れた際の対応について伺う。 

・身寄りのない高齢者が死亡した場合に

市が行う業務について伺う。 

・エンディングノートセミナーの実施に

ついて伺う。 

 

・班の統括の設置根拠及び職務内容につ

いて伺う。 

・職員の昇格基準について伺う。 

 

・市が管理する基金について投資等の運

用がどのように行われているか伺う。
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　５

 
提 出 議 員 名 匝る風　近　藤　魁　人

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １企画財政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２病院 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 財政状況につい

て 

 

 

 

⑵ 歳入確保に向け

た取り組みにつ

いて 

 

 

⑴ 国保匝瑳市民病

院について 

 

・令和７年度当初予算の状況を踏まえ、

財政健全化に向け、現在どのような対

策が講じられているのか伺う。 

・令和８年度予算編成の見通しについて

伺う。 

・歳入確保に向けた取り組みについて伺

う。 

・未利用の公有財産の有効活用について

伺う。 

 

・病院事業の運営状況及び財務状況につ

いて伺う。 

・新病院の建設計画の進捗状況及び今後

の見通しについて伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　６

 
提 出 議 員 名 創匝の会　石　橋　春　雄

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １行財政 

 

 

２道路 

 

 

３病院 

 

 

 

４環境整備 

 

 

５環境衛生 

 

 

 

 

 

 

⑴ 行財政改革につ

いて 

 

⑴ 道路新設工事に

ついて 

 

⑴ 病院の建替えに

ついて 

 

 

⑴ 駅前整備につい

て 

 

⑴ 旧松山清掃工場

解体工事と中継

施設整備につい

て 

 

・行政改革について伺う。 

・財源確保について伺う。 

 

・籠部田地先の道路新設工事について伺

う。 

 

・設計業務の事業者選定について伺う。 

・用地交渉の状況について伺う。 

・土地開発基金について伺う。 

 

・八日市場駅の自転車置き場の整備につ

いて伺う。 

 

・費用負担の経緯について伺う。 

・多古町と横芝光町の費用負担について

伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　７

 
提 出 議 員 名 山　﨑　　等

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １総務・防災 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 林野火災につい

て 

 

 

・出火原因が人の場合の法的責任と損害

賠償について伺う。 

・啓発活動の推進について伺う。 

・地域防災計画の見直しについて伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　８

 
提 出 議 員 名 　日本共産党　田　村　明　美

 
質　問　方　法 　一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １健康 

 

 

 

２環境 

 

 

 

 

 

３行政運営 

 

 

 

 

 

４教育 

 

 

 

 

⑴ 帯状疱疹ワクチン

接種費用助成に

ついて 

 

⑴ 市土砂等の埋立

て等による土壌の

汚染及び災害の

発生防止に関する

条例について 

 

⑴ 複数課による横の

連携をもった事業

運営の推進につい

て 

 

 

⑴ 不登校の児童生

徒への支援につい

て 

 

 

・現行制度の詳細説明について伺う。 

・市施策による、助成対象年齢の拡充を

求めるが、いかがか伺う。 

 

・４月以降の埋立て等許可申請の件数、

相談件数、それらの経過と事業進捗状

況を伺う。 

・同条例施行規則について伺う。 

 

 

・行政が関わる事業の企画、施行におい

て、関係する各課の横断的な連携協議

が必要と考えるが、いかがか伺う。 

・各課の横断的な連携協議を推進してい

くために、問題課題はあるか伺う。 

 

・直近における、当該人数を伺う。 

・教室外登校の現状について、伺う。 

・学校教職員等によるサポート、フォロ

ーの詳細について伺う。 
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 ５病院 ⑴ 市民病院の施設

建替えと事業運

営について 

 

・施設建替えにおける、課題について伺

う。 

・新施設における病院事業で、力を入れ

る分野は何か、伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　９

 
提 出 議 員 名 日本共産党　椎　名　勝　英

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １教育 

 

 

２企画 

 

 

 

３農林水産 

 

 

⑴ 給食について 

 

 

⑴ 過疎対策事業につ

いて 

 

 

⑴ 農業政策について 

・無償化について伺う。 

・食材について伺う。 

 

・過疎地域持続的発展計画に対する進捗

状況と今後の取り組みについて伺う。 

・過疎対策事業債について伺う。 

 

・米不足と今後の取り組みについて伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 　１０

 
提 出 議 員 名 匝る風　増　田　清　巳

 
質　問　方　法 一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １交通安全対策 

 

 

 

 

 

 

 

２有害鳥獣対策 

 

 

３ふるさと納税 

 

 

 

４市有財産管理 

 

 

 

５子育て支援 

 

⑴ 市内の交通渋滞

や交通安全の対

策について 

 

⑵ 交通事故の死亡

事例と対策につ

いて 

 

⑴ 有害鳥獣の対策

について 

 

⑴ ふるさと納税の

実績と今後の対

策について 

 

⑴ 未利用の市有地

の有効活用につ

いて 

 

⑴ 子育て支援の現

状と対策につい

・みどり平工業団地からの帰宅時間に国

道交差点で激しい交通渋滞が発生して

いるが対策について伺う。 

・その他の道路渋滞の状況を伺う。 

・市内の死亡事例の発生状況を伺う。 

・安全対策の実施状況について伺う。 

 

 

・捕獲数の推移について伺う。 

・被害軽減のための対策について伺う。 

 

・本市や近隣市町の実績について伺う。 

・今年度の対策と目標額について伺う。 

 

 

・多田屋跡地の利用について伺う。 

・その他の市有財産の有効活用について

伺う。 

 

・幼児用施設の規模と利用状況について

伺う。 
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 て 

 

・子育て支援推進課の活動状況について

伺う。 
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一　般　質　問　通　告　書 

匝瑳市議会令和７年６月定例会 

 
受　付　番　号 １１

 
提 出 議 員 名 　二十一世紀の会　苅谷　進一

 
質　問　方　法 　一問一答

 

 要　　　　　　　　旨

 質問分野 質問項目 質問要旨

 １政治問題 

 

 

 

 

２職場環境問題 

 

 

 

３産業振興問題 

 

 

４福祉問題 

 

 

５医療問題 

 

 

 

 

６環境衛生問題 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

 

⑴ 産業用地整備に

ついて 

 

⑴ 子ども子育て支援

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

・市長の政治姿勢について伺う。 

・財政問題について伺う。 

・法令順守とコンプライアンスについて

伺う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

・職員のメンタルヘルスについて伺う。 

 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

 

・子育て支援事業について伺う。 

・市内事業者の状況について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・中継施設の今後のスケジュールと方針
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 設について について伺う。 


